

Développement de la motion « Soutien pour des transitions énergétiques »

---

« Le but de cette motion est d'informer les citoyennes et citoyens sur les différentes possibilités d'assainissement énergétique. De connaître les formes d'aides possibles (des subventions cantonales et fédérales, l'accès à des conseils par des bureaux d'ingénieurs).

Tout est ainsi vérifié et analysé afin d'avoir une bonne vue d'ensemble et de prendre les décisions d'investissement corrects et de planifier les travaux dans le meilleur ordre possible.

On peut imaginer des thèmes tels que :

- Les actions les plus efficaces pour diminuer sa consommation d'énergie
- L'impact du toit, des fenêtres et des façades sur sa consommation
- Produire sa propre énergie
- Avantages du photovoltaïque et du solaire thermique ?
- A quoi faut-il penser lorsqu'on veut poser des panneaux photovoltaïques ?
- Avantage de l'abandon des énergies fossiles au profit d'énergies renouvelables

Voici quelques exemples qui donneront une vue d'ensemble des travaux pertinents à réaliser pour améliorer l'efficacité énergétique du bâtiment ».

Damien Voisard